
 

 

  

 

 

 

  Granarolo dell’Emilia 25/08/2020 

 

Al Sindaco Alessandro Ricci 

Al Presidente del Consiglio Comunale 

 

Interrogazione 
(Risposta scritta) 

 
Oggetto: Sostegno allo sviluppo dell’uso della bicicletta 

 

Gent.mo Sindaco, 

I gruppi Consiliari “Alternativa per Granarolo” e “PrimaGranarolo” presentano questa interrogazione in 

relazione ad un suo messaggio postato su di un social, precisamente in un gruppo facebook di Granarolo. 

 

Si riporta testualmente il suo post:  

“I mesi dell’autunno saranno dedicati alla mobilità dolce ovvero alla promozione e sostegno allo sviluppo 

dell’uso della bicicletta per gli spostamenti casa lavoro. La regione ha finanziato degli interventi; a Granarolo 

sono riconosciuti 16.000 euro circa da erogare come contributi ai cittadini, altri 16.000 euro in conto capitale 

per spese di investimento. Come Comune abbiamo aggiunto ulteriori 10.000 euro.  

Accordi con le aziende del territorio per promuovere il progetto ai lavoratori, singoli cittadini che scelgono di 

usare la bici ai quali sarà dato un piccolo incentivo economico. Una App per gestire il tutto. Presto vi daremo 

maggiori dettagli e vi daremo aggiornamenti anche sulle piste ciclabili nel nostro territorio ma non solo”. 

In riferimento al suo post, si chiede quanto segue: 

1) Quali saranno i parametri per i cittadini, per ottenere i contributi inerenti la promozione e il sostegno allo 

sviluppo, dell’uso della bicicletta? 

2) Che tipo di accordi sono stati attuati o lo saranno, (scritti o verbali) e con quali aziende del territorio?  

3) Cosa si intende per piccolo incentivo economico?   

4) Quanto sarà il costo dell'App e da chi sarà gestita? 

 

  
Il Capogruppo “Alternativa per Granarolo” 

Consigliere Giuseppe Minissale 

 

Il Capogruppo “PrimaGranarolo” 

Consigliere Matteo Di Vincenzo 

Gruppo consiliare 

“Alternativa per Granarolo” 
Gruppo consiliare 

“Prima Granarolo” 


